

26.1.26

An alle Eltern

Informationen zur Sanierung, zum Pädagogischen Tag, zum Vorgehen bei Glatteis/Extremwetter

Liebe Eltern,

ich hoffe, Sie sind gut ins neue Jahr gestartet und möchte Sie über Folgendes informieren:

Sanierung der Schule

Unsere sieben Klassen aus dem Hauptgebäude sind mittlerweile in die Container umgezogen. Das war für alle aufregend und für die Kinder ein Abenteuer.

Die Klassen 2a+b sowie die 3a+b werden in den kommenden Monaten in den Containern auf dem Schulhof unterrichtet, die Klassen 3c,d,e im Coolen Kasten (angrenzend an das Bildungszentrum).

Es werden während der Zeit der Sanierung voraussichtlich immer wieder einmal Flächen abgesperrt bzw. (Bau-)Fahrzeuge und Materialien auf dem Schulgelände sein. Wir werden deshalb immer wieder mit den Kindern über entsprechende Gefahrenstellen bzw. Regeln für die Nutzung des Schulgeländes sprechen. Bitte reden auch Sie mit Ihren Kindern über das Fernhalten von abgesperrten Flächen, Gerüsten, Baufahrzeugen und -materialien usw.

Pädagogischer Tag am 13.4.26

Am Montag, den 13.4.26 (erster Schultag nach den Osterferien), findet unser diesjähriger Pädagogischer Tag statt. An diesem Tag wird das gesamte Kollegium an einem Kurs in 1. Hilfe teilnehmen, um bei Unfällen bzw. Verletzungen der Kinder schnell und sicher handeln zu können. Aus diesem Grund müssen, wie mit der Schulkonferenz abgestimmt, **am 13.4.26 Unterricht sowie Angebote der GTS entfallen.**

Sollten Sie an diesem Tag eine Betreuung für Ihr Kind benötigen, so können Sie

diese im Rahmen der Ferienbetreuung für die Osterferien oder als gesonderten Betreuungstag bei der Stadt Marbach buchen. Dies ist ab Ende Februar über die Webseite der Stadt Marbach möglich.

Vorgehen bei Glatteis/Extremwetter

Sollte es in den kommenden Wochen morgens zu **Glatteis/Extremwetter** kommen, **so dass Straßen und Fußwege nicht begehbar sind**, schicken Sie Ihre Kinder erst dann zur Schule, wenn der Weg sicher und zumutbar ist. Lassen Sie ihr Kind möglichst nicht alleine, sondern in der Gruppe laufen.

Zu Ihrer Information: Sollten wetterbedingt noch nicht alle Lehrkräfte bei Unterrichtsbeginn vor Ort sein, sammeln wir die ankommenden Schüler ab 7.50 Uhr zunächst im Musiksaal, wo sie so lange betreut werden, bis die verantwortliche Lehrkraft eingetroffen ist und mit ihrer Klasse ins Klassenzimmer wechseln kann.

Wer die Gewissheit benötigt, ob und wann sein Kind in der Schule angekommen ist, sollte es möglichst selbst zur Schule begleiten oder es zumindest in einer Gruppe mitlaufen lassen. Anrufe bzw. Nachfragen hierzu werden kaum zu beantworten sein, da sich manche vielleicht erst verspätet auf den Weg machen können oder länger für diesen benötigen, so dass Kinder und Lehrkräfte über einen längeren Zeitraum zeitlich versetzt ankommen werden. Wir bitten Sie deshalb, von Nachfragen abzusehen.

Bitte beachten: Das oben beschriebene Vorgehen gilt nur für Extremwetter!

Viele Grüße!



Schulleiterin